

Berkunjung ke Yonarhamed 8/UY, Pangdam Mayjen TNI Rudy Saladin Sampaikan Pesan Penting Untuk Prajurit

Riansyah - JEMBER.JURNALIS.ID

Jan 9, 2025 - 23:26



Jember,- Serangkaian kunjungan dilakukan oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, di beberapa Satuan TNI-AD yang ada di wilayah teritorial Kodam V/Brawijaya.

Setelah sebelumnya menggelar kunjungan kerja di Kabupaten Lumajang, kini Pangdam beserta para PJU di lingkungan Kodam Brawijaya tertuju menggelar kunjungan ke Kabupaten Jember.

Setiba di Jember, Pangdam menggelar kunjungan ke Yonarmed 8/UY. Di lokasi itu, terdapat beberapa hal yang disampaikan oleh Pangdam terhadap para prajurit Yonarmed.

Salah satunya ialah agar bisa menjaga keharmonisan dalam rumah tangga, hingga menghimbau para Persit agar bisa memberikan dukungan kepada suaminya dalam menjalankan tugas dan pengabdian sebagai prajurit TNI-AD.

“Saya berpesan keharmonisan rumah tangga harus tetap dijaga,ujuk tombak adalah babinsa ingat tugas kita kedepan tidak ringan banyak tugas utama dan tambahan, jaga kesehatan dan jaga moril,” pinta Mayjen TNI Rudy Saladin.

Selain pengarahan dari Pangdam, para prajurit Yonarmed juga menerima pengarahan langsung dari Asintel Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Krisbianto, S.E, M.I.P.

Dalam pengarahannya, Asintel menghimbau para prajurit untuk tak terjerumus di dalam lingkaran judi online. Peralnya, Kolonel Inf Krisbianto menyebut jika judol mampu menimbulkan segala dampak negatif bagi prajurit.

“Judol bisa saja merusak karir dan rumah tangga,” tegasnya.

Tak tanggung-tanggung, sanksi tegas pun bakal diterapkan oleh dirinya bagi prajurit yang terlibat dalam judi online. “Kita akan berikan sanksi tegas,” ucap Asintel.

Selain Asintel, pengarahan juga dilakukan oleh Asops Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Eko Styawan, S.E, M.I.P. Pembekalan itu, berkaitan tentang penggunaan media sosial.

Tak cukup itu saja, hal senada juga ditambahkan oleh Danpomdam V/Brawijaya,

Kolonel Cpm Karti Amyus, S.H. Dihadapan prajurit Yonarmed, Danpomdam mengungkapkan jika saat ini terdapat beberapa faktor yang menyebabkan terjadinya pelanggaran, salah satunya ialah faktor ekonomi.

Faktor tersebut, ungkap Danpomdam, diakibatkan oleh pengaruh judi online. Maka dari itu, ia menghimbau kepada seluruh prajurit agar bisa melindungi keluarga mereka dari bahaya judi online.

“Judi online ini merupakan penyakit,” tandasnya.

Selain soal bijak menggunakan media sosial, hingga larangan soal judi online, topik terkait karir prajurit pun tak lepas disampaikan di sela kunjungan tersebut. Hal itu, disampaikan langsung oleh Aspers Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Rio Neswan, S.E., M.M., M.I.K.

Dijelaskan Aspers, dalam rangka pembinaan karir setiap prajurit harus selalu dalam kondisi prima, selain itu kita harus selalu menjaga kesehatan dengan pola hidup sehat.

“Tentunya setiap prajurit tidak boleh terlena, selalu jaga kesehatan dan kondisi fisik tuh, karena ini akan berpengaruh pada kehidupan sehari-hari dan masa depan,” ungkap Kolonel Inf Rio Neswan.

Penekanan juga diberikan oleh Aster Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Heri Bambang Wahyudi kepada aparat teritorial dari Kodim 0824/Jember. Penekanan itu, terkait dengan peran Babinsa sebagai ujung tombak di wilayah, dan juga tentang dukungan terhadap program Pemerintah di bidang ketahanan pangan.

"Teritorial adalah fungsi utama, maka berbuat dan berikanlah yg terbaik bagi rakyat" pinta Kolonel Inf Heri Bambang Wahyudi. (*)